



**L'on apprend que l'ancien journaliste de Vision 4 a été auditionné hier vendredi dans l'affaire Brian Fombor.**

L'affaire Brian Fombor refait surface, ce jeune de 27 ans, assassiné par les inconnus à Yaoundé.

Ernest Obama, l'ancien Directeur général de Vision 4, télévision appartenant à Jean-Pierre Amougou Belinga, a été convoqué cette semaine.

Les enquêteurs du SED tentent de définir le rôle présumé d'Ernest Obama, aujourd'hui porte-parole du président de la Fecafoot, dans l'assassinat odieux du jeune Brian Fombor.

Bryan Fombor avait été poignardé à mort dans la nuit du 4 au 5 juin à Yaoundé par les inconnus.

Ce jeune de 27 ans était très proche de l'accusée Yvana Essomba, l'épouse de Bruno Bidjang, tous deux détenus au SED dans le cadre de l'enquête sur un autre assassinat, celui du désormais ex directeur General d'Amplitude FM , Martinez Zogo.